



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：田辺 千織（2年次）

今週から泌尿器科での研修が始まりました、2年次研修医の田辺です。

初期研修ではいろいろな診療科をローテートできるので、知識も経験も幅が広がっていくようで、とても充実しています。そんな初期研修もあと半年かと思うと、時の流れははやいなーと感じます。

さて、先日、岡山県倉敷市で行われた FCCS コースに参加してきました。

FCCS は集中治療を専門としていないメディカルスタッフを対象に行われる、集中治療の基礎コースです。人工呼吸管理の導入、急変への対応など、突然遭遇したらバタバタと慌ててしまうような場面で、慌てずにやるべきことをやれるようになりたいと思い参加しました。

2日間みっちり予定が詰まっていたのですが、講義だけでなく、実際に器具や機械を使ってみる時間も多く設けられていたため、終わりまで集中力を切らすことなく参加できました。

岡山県には初上陸でした。果物が有名で、この時期は梨とぶどうだと聞き、おいしいスイーツメニューがあるお店に行きました。あとは、桃やマスカットのビールがとても美味しかったです！



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。